

## **COLEGIO DE PERIODISTAS DE CHILE Y RED DE PERIODISTAS MIGRANTES: LLAMADO A TENER COBERTURAS ÉTICAS EN TERRITORIO FRONTERIZO**

Ante la crisis humanitaria que se vive en el norte del país, desde el Colegio de Periodistas y la Red de Periodistas Migrantes, recordamos la necesidad de una cobertura mediática que tenga en el centro los derechos de las comunidades, así como una pronta solución diplomática por parte de los estados de Chile y Perú, para el retorno seguro de las personas migrantes que están varadas en la frontera.

Solidarizamos con las familias que están en frontera, entre las cuales hay niños y niñas, e instamos a los gobiernos a generar garantías para la protección internacional que ameritan las personas en movilidad humana.

De esta manera, destacamos el rol de la prensa para visibilizar la grave situación, y la importancia de un tratamiento informativo que promueva el entendimiento de los múltiples factores de la migración en un contexto regional y global, evitando a su vez la violencia implícita en los contenidos de medios y redes sociales.

También esperamos que el estado mantenga las garantías para el libre ejercicio periodístico, mientras periodistas y comunicadores/as, que han estado en la zona fronteriza, siguen a la expectativa de las medidas que se implementarán.

En este sentido, y en el marco del Día Mundial de la Libertad de Prensa (3 de mayo), es fundamental que esta se respete y proteja en todas partes. Esto significa apoyar el periodismo, garantizar el acceso a la información y proteger a los periodistas de la violencia y la intimidación. Al hacerlo, podemos garantizar el acceso a información confiable y vital, que en democracia permite a las personas tomar decisiones informadas sobre su vida y su futuro.



**Red**  
de Periodistas  
**Migrantes**